

Skitag der Aktiven in Grindelwald, 25.01.2020

Am Samstag, dem 25.01.2020, war es endlich wieder so weit. Der alljährliche Skitag der Aktiven startete pünktlich um 06:45 Uhr. Voller Vorfreude verteilten sich die 16 aktiven Turner und Turnerinnen auf vier Privatautos. Vielen Dank den Fahrern und Fahrerinnen! In Grindelwald angekommen, waren wir ziemlich schnell «ready» für die Piste. Wir mussten uns aber neu orientieren, da bei der Talstation mittlerweile alles neu ist. Nachdem Tamara die Tickets verteilte, nahmen wir die Fahrt mit der Gondel auf den Männlichen auf uns, welche dieses Jahr viel schneller vorbei war als letztes Jahr. Angekommen, teilten wir uns in Gruppen auf, um die verschiedenen Pisten auszuprobieren. Pünktlich aufs Skirennen um 11.30 trafen wir uns im Bergrestaurant, wo wir gemeinsam das Mittagessen einnahmen. Voller Faszination wurde während dem ganzen Mittag das Skirennen mitverfolgt und mitgejubelt. Nach einem kurzen Mittag ging es zurück auf die Piste, da man das tolle Wetter geniessen wollte. Um 15.30 Uhr trafen wir uns im Après-Ski, um den Tag gemeinsam ausklingen zu lassen. Manche waren schon früher da, um die Sonne zu geniessen und andere nutzten die tollen Verhältnisse bis ganz zum Ende aus. Gemeinsam wurde entschieden, dass wir die Talabfahrt nur bis zur Mittelstation machen, da wir unsere Skier noch die ganze Saison brauchen wollen. ☺ An der Talstation angekommen verabschiedeten wir uns und fuhren wieder nach Hause.

Es war ein toller und spassiger Skitag. Wir danken alle der Organisatorin Tamara Derendinger und freuen uns auf das nächste Mal! Danke!

Belinda Köhli



Hauptsponsor:

